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PRESENTACIÓN	   Y	   ENTREGA	   DE	   NOMBRAMIENTOS	   A	   JEFES	   DE	   ÁREA	   Y	  
DEPARTAMENTOS.	  

En	  la	  Ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  siendo	  las	  doce	  horas	  	  con	  veinticinco	  minutos	  
del	  día	  diez	  y	   seis	  del	  mes	  de	   septiembre	  del	   año	  Dos	  Mil	  Veintiuno,	   reunidos	  en	  el	  
Salón	  de	  Cabildo	  del	  Palacio	  Municipal,	  los	  Regidores	  que	  integran	  el	  R.	  Ayuntamiento	  
Constitucional	   2021-‐2024,	   la	   LICENCIADA	   FÁTIMA	   GUADALUPE	   GÓMEZ	   ZAVALA,	  
Síndica	  Municipal	  	  bajo	  la	  dirección	  del	  C.	  LICENCIADO	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA,	  
Presidente	   Municipal	   de	   Río	   Grande,	   con	   el	   propósito	   de	   celebrar	   Sesión	  
Extraordinaria	  número	  UNO	  bajo	  el	  siguiente:	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	  Presentación	  y	  entrega	  de	  nombramientos	  a	  jefes	  de	  área	  y	  departamentos.	  

5.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  

El	   señor	   Presidente	   Municipal	   CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  
MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA:	  Muy	  buenos	  días,	  ya	  tardes,	  Síndica	  Municipal,	  señoras	  
y	  señores	  regidores	  sean	  ustedes	  bienvenidos	  a	  esta	  Sala	  de	  Cabildo,	  para	  llevar	  a	  cabo	  
la	   Sesión	   Extraordinaria	   número	   Uno	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   2021-‐2024	   de	  
Río	  Grande,	  Zacatecas,	  con	  fundamento	  constitucional	  en	  el	  artículo	  115,	  fracciones	  I	  y	  
II	   de	   la	   Constitución	   Federal,	   artículo	   119,	   fracción	   I	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	  
Estado	  de	  Zacatecas,	  artículos	  48	  fracción	  I,	  49,	  50,	  51,	  52,	  58	  párrafo	  segundo,	  60,	  80	  
fracción	  II,	  81,	  84	  fracción	  IX,	  86	  fracción	  I,	  IV	  y	  V,	  87	  párrafo	  primero	  y	  segundo	  88,	  
89	  y	  100	  de	  las	  fracciones	  II,	   III,	   IV,	  XVII	  y	  XVIII	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  en	  
vigor,	  del	  artículo	  11,	  12,	  21,	  22,	  24,	  56,	  57	  fracción	  I,	  58,	  59,	  60,	  61,	  62,	  63,	  64,	  65,	  66,	  
67,	  68,	  69	  y	  70	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Republicano	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  
Zacatecas,	  da	  principio	  a	  esta	  Sesión	  para	   la	  cual	  solicito	  al	   señor	  secretario,	   sírvase	  
pasar	   lista	   de	   presentes	   e	   informarme	   si	   existe	   quórum	   legal	   para	   decretar	   la	  
instalación	  de	  la	  asamblea	  municipal.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.	   -‐	   Secretario	   de	   Gobierno	   Municipal:	   Muy	   bien,	   con	   su	   permiso	   señor	  
presidente,	  procederé	  a	  pasar	  la	  lista	  de	  asistencia.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
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PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA	   PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  

ZAVALA	  

PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  NANCY	  

JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  DE	  

EMPRESAS	  MIGUEL	  ÁNGEL	  GÁMEZ	  LEYVA	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  EVELYN	  ARRIAGA	  GARCÍA	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  MANUEL	  SAUCEDO	  CEBALLOS	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  HILDA	  MORENO	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  BALTAZAR	  CAMPOS	  ESQUIVEL	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  	  LICENCIADA	  TANIA	  GUADALUPE	  ALONSO	  

AGUILAR	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  

MARES	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  DULCE	  CRISTAL	  RAMÍREZ	  BONILLA	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  ARQUITECTO	  KELLY	  MEREDITH	  

SAMANIEGO	  HERNANDEZ	  	  	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  JOSÉ	  LUIS	  DELGADO	  ARROYO	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  CONTADURÍA	  LUZ	  

MARGARITA	  CHÁVEZ	  GARCÍA	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  YANETT	  GUTIÉRREZ	  LUNA	   PRESENTE	  

	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.	   -‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Le	   informo	  señor	  presidente	  que	  se	  
encuentran	  15	  integrantes	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  presentes,	  por	   lo	  cual	  ha	   lugar	  a	  
declarar	  quórum	  legal.	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   secretario,	   nos	   ponemos	   de	   pie	   por	   favor,	  
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habiendo	   quórum	   legal	   para	   sesionar,	   me	   permito	   declarar	   formalmente	   instalada	  
esta	   sesión	   de	   cabildo,	   siendo	   las	   doce	   horas	   con	   veinticinco	  minutos	   del	   día	   16	   de	  
septiembre	  del	  año	  dos	  mil	  veintiuno	  y	  validados	  los	  acuerdos	  que	  en	  ella	  emanen,	  se	  
pueden	  sentar	  por	  favor.	  
	  

SESIÓN	  
	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Procedemos	  al	  punto	   tres,	   lectura	  y	   aprobación	  del	  orden	  del	  
día,	  le	  pido	  al	  señor	  secretario	  dé	  cuenta	  del	  orden	  del	  día	  por	  favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ	  .-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  doy	  
cuenta	  de	  la	  lectura	  del	  orden	  del	  día.	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	  Presentación	  y	  entrega	  de	  nombramientos	  a	  jefes	  de	  área	  y	  departamentos.	  

5.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Se	   les	  concede	  el	  uso	  de	   la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores	  si	  
tienen	  algún	  comentario,	  no	  habiendo	  más	  participación	  procedemos	  a	  votar,	  bueno	  
en	   esta	   parte	   no	   se	   va	   a	   hacer	   el	   tema	   de,	   perdón,	   perdón,	   no	   habiendo	   más	  
participación.	  
	  

VOTACIÓN	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Quien	  esté	  a	  favor	  del	  orden	  del	  día,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  
manera	  económica	  levantando	  su	  mano,	  señor	  secretario	  por	  favor	  si	  puede	  contar	  los	  
votos.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.	  -‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Señor	  presidente	  son	  catorce	  votos	  a	  
favor,	  señor	  presidente	  le	  informo	  que	  se	  aprueba	  por	  UNANIMIDAD	  el	  orden	  del	  día.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIA	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   señor	   secretario	   pasando	   el	   punto	   número	  
cuatro	  del	  orden	  del	  día	  es	  presentación	  y	  entrega	  de	  nombramientos	  a	  jefes	  de	  área	  y	  
departamento,	  en	  esta	  parte	  pues	  vamos	  a	  ir	  nombrando	  ya	  los	  que	  van	  a	  ser	  aquí	  en	  
este	  caso	  los	  encargados	  o	  los	  jefes	  de	  cada	  área	  la	  idea	  de	  esta	  Sesión	  Extraordinaria	  
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es	  para	  darles	  a	  conocer	  quiénes	  van	  a	  estar	  desempeñando	  cada	  una	  de	  las	  áreas	  que	  
por	  facultad	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  municipio	  me	  señalan	  que	  los	  puedo	  nombrar,	  en	  
este	  caso	  el	  presidente	  municipal,	  entonces	  ahorita	  hacemos	  la	  presentación	  para	  que	  	  
los	  conozcan,	  sepan	  quiénes	  son	  y	  entregarles	  su	  nombramiento	  a	  cada	  uno	  de	  ellos,	  
están	  de	  acuerdo	  para	  poder	  empezar	  ya	  a	  hacer	  la	  presentación,	  quiero	  presentarles	  
al	   encargado	  del	   departamento	   de	  Alcoholes	   que	   es	   un	   lugar	   si	   bien	   saben	   es	   clave	  
dentro	   de	   la	   administración	   por	   lo	   que	   representa	   de	   una	   manera	   de	   ingresos	   y	  
tenemos	   que	   hacer	   la,	   le	   estoy	   encargando	   a	   Dionicio	   Álvarez	   Varela	   que	   sea	   el	  
encargado	  del	  departamento	  de	  Alcoholes,	  donde	  le	  he	  pedido	  tratar	  de	  incrementar	  
el	  tema	  de	  los	  ingresos	  que	  muchísima	  falta	  le	  hace	  a	  las	  arcas	  municipales,	  entonces	  
les	  presento	  al	  encargado	  de	  Alcoholes,	  Dionicio	  Álvarez	  Varela,	  para	  que	  lo	  conozcan,	  
si	  lo	  conocían?.	  Dionicio	  tiene	  una	  amplia	  experiencia	  dentro	  de	  la	  administración	  ha	  
estado	  en	  diferentes	  áreas,	   eh	  principalmente	  en	  protección	  civil	   y	   en	  otras	   cuantas	  
que	  ha	  estado	  desempeñando	  ahí	  su	  cargo,	  muchas	  gracias,	  encargado	  si	  puedes	  pasar	  
Dionicio	  para	  hacerte	  entrega	  formal	  	  de	  este	  nombramiento	  que	  te	  estamos	  haciendo	  
en	  esta	  primera	   reunión	  extraordinaria	  de	  Cabildo,	  muchas	   felicidades	  y	   esperemos	  
que	  hagas	  el	  mejor	  esfuerzo,	  si	  ahorita	  hacemos	  la	  toma	  de	  protesta	  de	  los	  primeros	  
cinco	   pues	   para	   hacerlo	   un	   poquito	  más	   ágil,	   ahí	   te	   vienes	   ahorita	   para	   que	   tomes	  
protesta	   amigo.	   Les	   quiero	   presentar	   a	   la	   encargada	   del	   departamento	   de	  Recursos	  
Materiales,	  él	  es	  el	   ingeniero	  Marco	  Antonio	  Leyva	  Samaniego,	   les	  platico	  poquito,	  el	  
ingeniero	  Antonio	  Leyva	  ya	  también	  tiene	  experiencia	  dentro	  del,	  de	  la	  administración	  
municipal,	   le	   estamos	   dando	   la	   confianza	   en	   uno	   de	   los	   cargos	   también	   muy	  
importantes	  porque	  es	  el	  tema	  de	  todos	  los	  recursos	  materiales	  dentro	  del	  municipio	  
y	  creo	  que	  estamos	  teniéndote	  la	  confianza	  Antonio	  para	  que	  hagas	  un	  buen	  trabajo,	  te	  
entrego	  el	  nombramiento,	  que	  no	  se	  retire	  para	  ahorita	  este	  Nicho,	  para	  ahorita	  que	  
hagan	  toma	  de	  protesta,	  les	  quiero	  presentar	  a	  quien	  va	  a	  ser	  el	  jefe	  del	  despacho	  del	  
presidente	   es	   una	   persona	   que	   me	   ha	   estado	   acompañando	   en	   los	   últimos	   años,	  
alguien	  en	  quien	  confío	  bastante	  que	  ha	  hecho	  ahí	  un,	  hemos	  hecho	  equipo	  ya	  en	  los	  
últimos,	   en	   los	   últimos	   años,	   quiero	   presentarles	   a	   José	   Merced	   Zapata	   Zavala	   que	  
quiero	  que	  funja	  como	  jefe	  del	  despacho	  del	  presidente,	  pues	  aquí	  te	  hago	  entrega	  del	  
nombramiento,	  entonces	  ahorita	  ahí	  para	  que	   te	  pasas	  ahí	  con	   los	  compañeros	  para	  
ahorita	   hacerles	   la	   toma	   de	   protesta	   por	   ley,	   quiero	   presentarles	   al	   jefe	   de	  
departamento	  de	  mantenimiento	  vehicular,	  es	  un	  tema	  que	  si	   lo	  quiero	  comentar	  es	  
un	   tema	   que	   queremos	   ahí	   buscar	   la	   forma	   de	   que	   sea	   un	   departamento	   muy	  
transparente,	  que	  buscáramos	  la	  forma	  de	  que	  realmente	  tengamos	  en	  buen,	  en	  buen	  
estado	   los	   vehículos,	   que	  hagamos	  un	  diagnóstico,	   le	   estoy	  pidiendo	   a	  Miguel	  Ángel	  
Ayala	  Hernández	  que	  sea	  este	   jefe	  del	  departamento	  de	  mantenimiento	  vehicular,	   la	  
primera	  indicación	  que	  le	  doy	  es	  el	  tema	  de	  que	  tengamos	  un	  diagnóstico	  preciso	  de	  
cómo	   se	   encuentran	   los	   vehículos	   de	   la	   administración,	   para	   hacerles	   un	   reporte	   a	  
cada	  uno	  de	  los	  regidores,	  para	  que	  sepan	  en	  qué	  condiciones	  estamos	  recibiendo	  los	  
vehículos	  de	  la	  administración	  pasada,	  entonces	  si	  es	  una	  primera	  indicación	  Miguel,	  
de	   que	   a	   la	   brevedad	   posible	   puedas	   tener	   ese	   diagnóstico	   y	   que	   cada	   uno	   de	   los	  
regidores	  lo	  tenga	  por	  escrito,	  para	  que	  sepan	  en	  qué	  condiciones	  estamos	  recibiendo	  
los	   vehículos,	   muchas	   felicidades,	   haz	   tu	   mejor	   esfuerzo;	   quiero	   presentarles	   al	  
encargado	  del	  departamento	  de	  Informática	  que	  es	  una	  área	  ahora	  con	  el	  tema	  de	  que	  
todos	  por	  medios	  digitales	  y	  que	  tenemos	  que	  estar	  ahí	  de	  una	  manera	  muy,	  de	  poder	  
empoderar	  este	  departamento	  y	  que	  es	  una	  idea	  que	  traemos,	  quiero	  presentarles	  al	  
encargado	  del	  departamento	  de	  Informática	  es	  el	  licenciado	  Leonardo	  Froylan	  Leyva	  
Campos,	  que	  es,	  que	  tiene	  el	  perfil,	  él	  tiene	  el	  perfil	  en	  esta	  área,	  tiene	  el	  conocimiento	  
y	   quise	   aprovechar	   que	   cada	   una	   de	   las	   personas	   que	   estén	   en	   este	   cargo	   sean	  
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personas	  que	  tienen	  el	  perfil	  no,	  no	  tratar	  de	  improvisar	  con	  gente	  que	  no	  conozca	  el	  
tema	  y	  en	  el	  caso	  por	  ejemplo	  del	  licenciado	  en	  el	  tema	  de	  informática,	  es	  especialista,	  
conoce	   el	   tema,	   tiene	   gran	   experiencia	   en	   el	   ramo	   y	   por	   eso	   le	   estamos	   dando	   este	  
nombramiento,	   muchas	   felicidades	   Froylan	   y	   hacer	   el	   trabajo	   para	   que	   este	  
departamento	   pueda	   crecer	   aún	   más,	   quiero	   presentarles	   al	   encargado	   de	  
comunicación	  social,	  esta	  es	  una	  de	  las	  áreas	  de	  mayor	  importancia	  como	  cada	  una	  de	  
las	  que	  estoy	  mencionando	  por	   la	  cuestión	  de	  que	   tenemos	  que	  saber	  comunicar,	   la	  
gente	  tiene	  que	  saber	  que	  estamos	  haciendo	  en	  esta	  administración	  y	  por	  eso	  le	  estoy	  
dando	  la	  confianza	  a	  un	  joven,	  a	  un	  joven	  profesionista	  que	  yo	  le	  veo	  mucho	  talento,	  
en	   lo	  personal	   veo	  que	   tiene	  muchas	   capacidades	  y	   con	   la	   experiencia	  que	   tenemos	  
cada	   regidor,	   cada,	   en	   este	   caso	   el	   Cabildo	   y	   un	   servidor,	   yo	   creo	   que	   le	   podemos	  
ayudar	  mucho	  para	  que	  haga	  un	  buen	  desempeño	  dentro	  de	  comunicación	  social,	  es	  
Luis	  Ángel	  Mendoza	  Amaya	  es,	  pues	  le	  estamos	  dando	  la	  oportunidad	  de	  que	  podamos	  
comunicar	  lo	  que	  está	  haciendo	  esta	  administración,	  te	  deseo	  todo	  el	  éxito	  Luis	  Ángel	  
sé	  de	   tus	   capacidades	   y	   ojalá	   y	   sé	  que	  no	  nos	   vas	   a	  defraudar,	   éxito	   y	   te	   entrego	   el	  
nombramiento,	  entonces	  vamos	  a	  hacer	  la	  toma	  de	  protesta	  de	  estos	  seis	  funcionarios.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Jefes	  de	  área	  y	  departamentos	  nombrados	  por	  este	  republicano	  
Ayuntamiento,	  protestan	  ustedes	  guardar	  y	  hacer	  guardar	  la	  Constitución	  Política	  de	  
los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos,	  los	  tratados	  y	  los	  Convenios	  Internacionales,	  donde	  el	  
estado	  mexicano	  forma	  parte,	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  Libre	  y	  Soberano	  de	  
Zacatecas,	   las	   Leyes	   que	   de	   ella	   emanen	   y	   desempeñar	   leal	   y	   patrióticamente	   el	  
nombramiento	  que	  se	  les	  ha	  conferido.	  

JEFES	  DE	  ÁREA	  Y	  DEPARTAMENTOS:	  Si,	  protesto.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Si	  así	  no	  lo	  hicieren,	  que	  la	  nación,	  el	  estado	  o	  el	  municipio	  os	  lo	  
demanden.	  Muchas	  felicidades,	  hagan	  su	  mejor	  esfuerzo,	  lo	  comentamos	  en	  la	  sesión	  
ordinaria,	   de	   que	   nosotros	   y	   este	   Cabildo	  me	   está	   respaldando	  para	   poder	   dar	   este	  
tipo	  de	  nombramientos,	  me	  están	  dando	  la	  confianza	  para	  nombrarlos	  a	  cada	  uno	  de	  
ustedes,	   de	   ustedes	   dependerá	   su	   trabajo,	   su	   trabajo	   para	   poderse	  mantener	   en	   el,	  
éxito,	   échenle	   ganas,	   confiamos	   en	   ustedes	   y	   ojalá	   hagan	   un	   buen	   trabajo	   por	   Río	  
Grande,	  muchísimas	  felicidades.	  

CIUDADANO	  LICENCIANDO	  EN	  CIENCIAS	  POLÍTICAS	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Seguimos	   continuando	   presentando	   a	   las,	   a	   los	   demás	  
funcionarios,	  traen	  porra,	  vuelvo	  a	  comentar,	  el	  tema	  es,	  en	  este	  momento	  la	  confianza	  
se	  las	  estoy	  otorgando,	  pero	  con	  esa	  buena	  comunicación	  que	  tenemos	  con	  el	  Cabildo,	  
que	   me	   hagan	   saber	   si	   uno	   de	   estos	   funcionarios	   pues	   no	   está	   haciendo	   bien	   su	  
trabajo,	   para	   tomar	   cartas	   en	   el	   asunto	   y	   poder	   hacer	   cambios	   como	   se	   los	   estoy	  
haciendo	  saber	  a	  cada	  uno	  de	  ellos,	   la	  confianza	  es	  ahorita	  pero	  también	  si	  no	  hacen	  
un	  buen	  trabajo	  pues	  tenemos	  que	  hacer	  algún	  movimiento,	  les	  quiero	  presentar	  a	  la	  
directora	   del	   DIF	   municipal,	   ella	   es	   la	   contadora	   pública	   Laura	   Arias	   Rincón	   y	  
comentar	  un	  tema	  un	  poco	  y	  quiero	  aprovechar	  lo	  del	  comentario	  que	  hizo	  el	  otro	  día,	  
el	  tema	  de,	  el	  tema	  de	  la,	  de	  la,	  de	  la	  contadora	  regidora	  Luz	  Margarita	  Chávez,	  pues	  le	  
queremos	  dar	  la	  oportunidad	  en	  esta	  parte	  pues	  de,	  de	  darle	  también	  la	  oportunidad	  a	  
los	  jóvenes	  profesionistas	  de	  la	  máxima	  Casa	  de	  Estudios	  si,	  por	  la	  cuestión	  de	  que	  en	  
ocasiones	   hay	   jóvenes	   talentosos	   que	   salen	   del	   Tecnológico	   y	   yo	   soy	   una	   de	   las	  
personas	  junto	  que	  como	  coincido	  con	  la	  regidora	  Luz	  Margarita,	  les	  tenemos	  que	  dar	  
esa	   oportunidad	   a	   esos	   jóvenes	   que	   salen	   de	   esta	   máxima	   y	   que	   tienen	   mucha	  
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capacidad,	  entonces	  es	  por	  eso	  que	   le	  queremos	  dar	  esa	  oportunidad	  a	   la	  contadora	  
pública	  Laura	  Arias	  este	  nombramiento	  para	  que	  hagas	  un	  buen	  trabajo,	  es	  una	  de	  las	  
áreas	  más	   nobles	   de	   la	   administración,	   es	   un	   área	   donde	   tenemos	   que	   darle,	   darle	  
mucha	  seriedad	  y	  por	  eso	  le	  estamos	  dando	  a	  una	  joven	  profesionista	  la	  oportunidad	  
de	   esta	   noble	   institución	  que	   es	   el	  DIF	  Municipal,	   a	   echarle	   ganas	  mi	   Laura,	   no	   nos	  
defraudes	  y	  pues	  a	  echarle	  todos	  los	  kilos;	  otro	  de	  los	  nombramientos	  es	  el	  encargado	  
del	  rastro,	  del	  rastro	  municipal,	  es	  el	  compañero	  Alan	  Kabir	  Villegas	  Córdova,	  es	  Alan	  
Kabir	  Villegas	  Córdova,	  el	  caso	  del	  compañero	  que	  le	  estamos	  dando	  el	  encargado	  del	  
rastro,	  tiene	  conocimiento	  del	  tema,	  ya	  lo	  conoce	  tiene,	  esa	  es	  la	  parte	  que	  les	  quería	  
comentar,	  que	  fueran	  personajes	  que	  conocieran	  el	  tema	  y	  que	  no	  fueran	  a	  improvisar	  
en	  el	  (inaudible),	  entonces	  el	  tema	  Kabir	  pues	  a	  darle	  todas	  las	  ganas,	  igual	  ahí	  está	  la	  
confianza	  ahorita	  pero	  pues	  igual	  aquí	  está	  el	  Cabildo	  va	  a	  estar	  también	  ahí	  checando	  
pues	  la	  funcionalidad	  que	  tengas	  en	  este	  actuar,	  te	  entrego	  el	  nombramiento,	  muchas	  
felicidades	  y	  a	  echarle	  todas	  las	  ganas,	  una	  de	  las	  áreas	  que	  en	  esta	  administración	  y	  
en	   lo	   personal	   lo	   hemos	   visto,	   Río	   Grande	   es	   un	   tema	   deportivo,	   hay	   muchísimo	  
talento,	  tenemos	  que	  ponernos	  a	  trabajar	  bastante	  el	  tema	  del	  deporte	  y	  le	  quiero	  dar	  
la	   oportunidad	   a	   una	   persona	   que	   ha	   estado	   relacionada	   y	   que	   ya	   trabajaba	   en	   el	  
municipio	   de	   Río	   Grande,	   alguien	   que	   ha	   estado	   en	   muchos,	   en	   muchos	   temas	  
deportivos,	   le	   conoce	   al	   tema	   y	   le	   quiero	   dar	   la	   oportunidad	   como	   jefe	   del	  
departamento	  del	  deporte	  al	  amigo	  Luis	  Javier	  de	  la	  Cruz	  Salas,	  que	  tiene	  una	  amplia	  
experiencia	  en	  el	  tema	  deportivo	  y	  le	  quiero	  dar	  la	  oportunidad	  para	  que	  desempeñe	  
un	   buen	   papel	   en	   el	   Instituto	   del	   Deporte,	   échale	   todas	   las	   ganas,	   confío	   en	   ti	   para	  
poder	  sacar	  adelante	  al	  deporte	  en	  Río	  Grande,	  muchas	  felicidades	  amigo	  Luis	  Javier;	  
quiero	   presentarles	   a	   quien	   va	   a	   ser	   el	   jefe	   del	   departamento	   de	   Comercio,	   es	   otro	  
joven	  egresado	  de	  nuestra	  máxima	  casa	  de	  estudios	  del	  Tecnológico,	  es	  gente	  que	  es	  
comerciante,	   conoce	   el	   tema,	   una	   de	   las	   inquietudes	   que	   nos	   han	   dicho	   los	  
comerciantes	   es	  que	   llegue	  alguien	  que	   sea	  del	  mismo	  gremio,	  que	   lo	   conozcan	  que	  
sepa	  del	  conocimiento	  al	  que	  va	  a	  ir,	  es	  ingeniero,	  egresado	  del	  Tecnológico	  Superior	  
Zacatecas	  Norte	  y	  es	  el	   ingeniero	  Manuel	  de	   Jesús	  Cardiel	  Flores	  orgullosamente	  del	  
TEC	  de	  Río	  Grande,	  va	  a	  ser	  el	  jefe	  del	  departamento	  de	  comercio,	  muchas	  felicidades,	  
sé	  del	  profesionalismo	  que	  tienes	  y	  échale	  muchas	  ganas	  para	  cumplir	  con	  este	  puesto	  
que	   es	   de	   mucha	   importancia	   para	   Río	   Grande,	   muchas	   felicidades.	   Quiero	  
presentarles	  a	  la	  encargada	  del	  Centro	  de	  Desarrollo	  Comunitario,	  es	  una	  persona	  que	  
tiene	   ya	   varia	   experiencia,	   ya	   ha	   estado	   como	   regidora	   del	  municipio,	   ha	   estado	   ya	  
como	  en	  el	  caso	  del	  Registro	  Civil,	  es	  la	  licenciada	  Marcela	  Rivas	  Espino,	  que	  es	  alguien	  
que	  tiene	  mucha	  experiencia	  y	  sé	  que	  a	  estos	  centros	  de	  desarrollo	  comunitario	  va	  a	  
darle	   mucho	   plus	   y	   mucho	   por	   la	   experiencia	   que	   tiene	   a	   echarle	   muchas	   ganas	  
licenciada	   Marcela,	   pues	   yo	   sé	   de	   tu	   profesionalismo	   que	   tienes,	   te	   entrego	   el	  
nombramiento	   como	   encargada	   del	   Centro	   de	   Desarrollo	   Comunitario.	   Quiero	  
presentarles	   al	   jefe	   del	   departamento	   de	   Catastro,	   es	   también	   un	   joven,	   joven	  
profesionista,	  estuvo	  trabajando	  en	  el	  tema	  de	  finanzas,	  en	  el	  tema,	  estuvo	  en	  el	  tema	  
de	  ingresos,	  de	  egresos	  y	  es	  un	  joven	  que	  creo	  que	  puede	  hacer	  un	  buen	  papel	  en,	  con	  
el	   departamento	   de	   Catastro,	   él	   es	   el	   licenciado	   Fausto	   Daniel	   Hernández	   González	  
que	  va	  a	  ser	  en	  el	  encargado	  de	  Catastro,	  a	  echarle	  todas	  las	  ganas	  Fausto,	  la	  idea	  es	  de	  
darle,	  darle	  la	  oportunidad	  a	  jóvenes,	  a	  jóvenes	  profesionistas	  y	  que	  le	  echen	  todas	  las	  
ganas,	   de	   que	   demuestren	   de	   que	   estamos	   hechos	   esta	   nueva	   generación	   en	   Río	  
Grande,	  muchas	  felicidades,	  muy	  bien,	  vamos	  a	  tomar	  protesta.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Jefes	  de	  área	  y	  departamentos	  nombrados	  por	  este	  republicano	  
Ayuntamiento,	  protestan	  ustedes	  guardar	  y	  hacer	  guardar	  la	  Constitución	  Política	  de	  
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los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos,	   los	  tratados	  y	   los	  convenios	  internacionales,	  donde	  el	  
Estado	  Mexicano	  forma	  parte,	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  Libre	  y	  Soberano	  de	  
Zacatecas,	   las	   leyes	   que	   de	   ella	   emanen	   y	   desempeñar	   leal	   y	   patrióticamente	   el	  
nombramiento	  que	  se	  les	  ha	  conferido.	  

CIUDADANOS	  JEFES	  DE	  ÁREA	  Y	  DEPARTAMENTOS.	  -‐	  Si,	  Protesto.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Si	  así	  no	  lo	  hicieren,	  que	  la	  Nación,	  el	  Estado	  o	  el	  Municipio,	  se	  
los	  demanden,	  muchísimas	  felicidades.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Estoy	  haciendo	  el	  comentario	  a	  cada	  uno	  de	  los	  nuevos	  jefes	  de	  
área,	  de	  que	  ahorita	  está	  el	  compromiso,	  la	  confianza,	  los	  regidores	  están	  confiando	  en	  
un	  servidor	  en	  dar	  estos	  nombramientos,	  pero	  sí	  el	  Cabildo	  va	  a	  estar	  muy	  atento	  en	  la	  
funcionalidad	   de	   cada	   uno	   de	   ustedes,	   les	   pido	   de	   la	   manera	   más	   profesional	   que	  
hagan,	   desempeñen	   su	   cargo	   y	   que	   puedan	   servirle	   al	   pueblo	   de	   Río	   Grande,	  
muchísimas	  gracias.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.	   -‐	  
Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Señor	  presidente,	  si	  me	  permite.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Si,	  si,	  si	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.-‐	  
Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Bueno	  sería	  este,	  un,	  una	  duda	  este,	  para	  como	  
de	   igual	   manera	   lo	   mencioné	   el	   día	   de	   ayer,	   que	   este	   Cabildo	   empiece	   con	   el	   pie	  
derecho,	  las	  cosas	  se	  hagan	  conforme	  a	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  este	  y	  podamos	  
pues	  dar	  esas	  buenas	  cuentas	  que	  la	  ciudadanía	  este,	  está	  eh	  esperando	  no,	  mi	  duda	  es	  
solamente	  señor	  presidente,	  en	  el	  sentido	  de	  la	  dirección	  del	  DIF	  si	  por	  ser	  dirección	  
esa	   no	   entra	   a	   autorización	   de	   Cabildo	   o	   este,	   en	   terna,	   si	   se	   le	   está	   dando	   un	  
nombramiento	  como	  encargada	  y	  posteriormente	  la	  podamos	  ratificar	  como	  Cabildo,	  
es	  una	  pregunta	  y	  aprovechando	  ya	  el	  uso	  de	  la	  voz,	  este	  si	  decirles	  a	  los	  compañeros,	  
van	  a	  unas	  áreas	  este	  muy,	  muy	  este,	  muy	  especiales,	   todas	  son,	   la,	   el	  bloque	  de	   los	  
compañeros	  anteriores	   también	   lo	   fue,	   sin	  embargo	  yo	  por	  ejemplo	  aquí	   si	   vería	  en	  
Catastro	  y	   le	   solicitaría	  de	   inmediato	   también	  a	  este	   republicano	  Ayuntamiento,	  nos	  
facilite	   un	   diagnóstico	   de	   todo	   el	   ordenamiento	   por	   la	   importancia	   que	   hay	   en	   ese	  
departamento	  y	  por	  lo	  que	  bueno,	  en	  el	  Plan	  de	  Desarrollo	  Municipal	  este	  ya	  lo	  hemos	  
platicado	  presidente,	   se	   tendrá	   que	  proyectar	   tal	   ordenamiento	  para	   el	  municipio	   y	  
esa	  buena	   coordinación	  entre	   las	  otras	  áreas	   como	   lo	  es	  Obras	  Públicas	  y	  demás,	   al	  
final	  todas	  las	  áreas	  están	  este,	  muy	  bien	  coordinadas,	  deben	  de	  estar,	  esa	  es	  la	  idea,	  
muy	  bien	  coordinadas	  y	  las	  demás	  áreas	  este	  no	  son	  menores,	  todas	  son	  de	  la	  debida	  
importancia,	   cada	   quien	   en	   su	   sector	   y	   cada	   quien	   al	   ámbito	   al	   que	   van,	   es	   un	  
privilegio	  servir	  a	  nuestra	  ciudadanía,	  pero	  también	  es	  una	  responsabilidad,	  yo	  sé	  que	  
a	  ustedes,	  algunos	  ya	  tienen,	  experiencia,	  ya	   lo	  han	  hecho	  pero	  recordemos	  que	  este	  
quehacer	   siempre	   es	   perfectible,	   siempre	   lo	   podemos	   hacer	   mejor	   y	   es	   lo	   que	  
pretendemos	  en	  este	  republicano	  Ayuntamiento,	  gracias	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  La	  idea	  pues,	  el	  tema	  de	  Catastro	  es,	  si	  tendremos	  que	  hacer	  en	  
un	   tema	  muy	   transparente	   también,	   en	   ocasiones	   este	   tema	  de	  Catastro	   de	   repente	  
hay	  algunos	  comentarios	  que	  si	  nos	  llaman	  la	  atención	  en	  esa	  área,	  si	  nos	  gustaría	  que	  
se	  hiciera	  un	  tema	  de	  transparencia,	  que	  nos	  puedas	  hacer	  un	  diagnóstico	  a	  cada	  uno	  
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de	   los	   regidores	  para	   el	   tema	  de	   cómo	  está	   funcionando	  el	   para	  no	   llevarnos	   en	  un	  
tema	  de	  comentarios	  que	  se	  hacen	  pero	  si	  hay	  que	  transparentar	  mucho	  tema	  de	  esta,	  
de	  esta	  área	  y	  sobre	  todo	  el	  tema	  del	  ordenamiento,	  desgraciadamente	  lo	  hemos	  visto	  
y	  lo	  platicaba	  el	  otro	  día	  la	  regidora	  Tania	  pues	  hay	  área	  que	  realmente	  no	  hay	  nada	  
de	  orden,	  de	  orden,	  entonces	  si	  necesitamos	  empezar	  a	  trabajar	  ya,	  ya	  que	  se	  pongan	  
las	  pilas	  desde	  el	  primer	  minuto,	  desde	  el	  primer	  minuto	  y	  echarle	  todas	  las	  ganas,	  con	  
referente	  a	  la	  directora	  es,	  lo	  estamos	  manejando	  como	  encargada,	  como	  encargada	  y	  
un	   punto,	   tradicionalmente,	   eso	   es	   lo	   que	   queríamos	   checar	   legalmente,	   por	   eso	   lo	  
metemos	  como	  encargada,	   tradicionalmente	   las	  otras	  administraciones	  no	   lo	  metían	  
aquí	   en	   Cabildo	   pero	   se	   me	   hace	   que	   en	   la	   última,	   no	   sé,	   desconozco	   si	   la	   hayan	  
metido,	  tampoco	  se	  sometió,	  entonces	  en	  esta	  parte	  la	  quiero	  meter	  como	  encargada	  y	  
ya,	  verificando	  ya	  en	  el	  tema	  del	  marco	  legal	  ya	  valorar	  bien	  para	  poderla	  manejar	  en	  
el	  tema	  de	  una	  terna	  si,	  una	  terna	  y	  en	  el	  tema	  ya	  aquí	  con,	  en	  una	  reunión	  ordinaria	  
si?	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.-‐	  
Regidora	  del	  republicano	  Ayuntamiento:	  Si,	  me	  parece	  excelente	  este	  presidente,	  era	  
nada	  más	  esa	   la	  observación,	  no	  es	  nuestra	  negativa	  hacia	   su	  persona	  y	  más	  si	  va	  a	  
hacer	  un	  buen	  equipo	  en	  esa	  área	  que	  trata	  a,	  a	  nuestras	  áreas	  más	  vulnerables,	  quien	  
se	  acerca	  a	  este,	  al	  DIF,	  es	   la	  gente	  que	  verdaderamente	   lo	  necesita,	  es	  un	  área	  muy	  
sensible,	  entonces	  si	  va	  a	  hacer	  un	  muy	  buen	  equipo	  ahí	  este	  con	  la	  licenciada	  Cendi	  a	  
nosotros	  nos	  parece	  excelente	  era	  solo	  el	  tema	  de.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Del	  marco	  legal.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.	   -‐	  
Regidora	  del	  republicano	  Ayuntamiento:	  Exactamente,	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Pues	  muchas	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Les	  quiero	  presentar,	   les	  quiero	  presentar	  a	  la	  encargada	  del	  CEBIS	  es	  un	  
lugar	   que	   en	   lo	   personal	   yo	   he	   visto	   que	   en	   administraciones	   pasadas	   han	  
aprovechado	   bastante,	   que	   se	   ha	   generado	   un	   muy	   buen	   trabajo	   y	   queremos	  
empoderar	   ese,	   esta	   área,	   les	   quiero	   presentar	   a	   Laysa	   Fidencia	   Moreno	   Galván,	  
orgullosamente	   originaria	   de	   la	   comunidad	   de	   Tetillas	   es,	   le	   estoy	   encargando	   esta	  
área	  donde	  es,	  es	  Laysa	  Fidencia	  Moreno	  Galván	  va	  a	  ser	  la	  encargada	  del	  CEBIS	  es	  un	  
área	   que	   le	   estoy	   encargando	  mucho	   porque,	   pues	   tenemos	   instalaciones,	   tenemos	  
personal,	  lo	  único	  que	  ocupamos	  pues,	  es	  ponernos	  a	  trabajar,	  echarle	  muchas	  ganas	  y	  
pues	  aquí	  te	  entrego	  el	  nombramiento.	  Bueno	  es	  la	  ratificación,	  la	  ratificación	  pues	  de	  
del	  encargado	  del	  departamento	  del	  Archivo	  Histórico,	  del	  buen	  amigo	  Ernesto	  de	  la	  
Rosa,	  amigo	  Neto,	  solamente	  es	  la	  ratificación	  del	  trabajo	  que	  se	  ha	  hecho	  por,	  ya	  por	  
generaciones	   y	   mis	   respetos	   para	   tu	   señor	   padre	   de	   que	   han	   generado	   este	   gran	  
proyecto	   que	   es	   el	   archivo	   histórico	   de	   Río	   Grande,	   solamente	   era	   el	   tema	   de	   la	  
ratificación	  del	  amigo	  Neto	  y	  pues	  ahí	  está	  nuevamente	  el	  nombramiento,	  felicidades.	  
Pues	   les	   quiero	   presentar	   al	   encargado	   del	   departamento	   de	   alumbrado	   público,	   es	  
una	  persona	  que	  ya	  trabajaba,	   trabaja	  en	   la	  administración	  municipal,	  en	  ese	  mismo	  
departamento,	   en	   alumbrado	  público	  que	   es	  Luis	   Fernando	  Esaú	  Castañeda	  Canales	  
que	   tiene	  el	   conocimiento,	  actualmente	  ya	   trabaja	  en	  el	  municipio,	  entonces	  ahí	  una	  
parte	  pues,	  pues	  es	  alguien	  que	  ya	  tiene	  grata,	  grata	  experiencia	  en	  el	  tema	  y	  pues	  le	  
estamos	   dando	   la	   confianza	   de	   que	   ahora	   sea	   el	   encargado	   de	   esta	   área,	   muchas	  
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felicidades	  amigo	  Luis	  Fernando,	  creo	  que	  en	  esta	  área,	  yo	  creo	  que	  si	  te	  pediría	  amigo	  
Luis	   Fernando,	   tener	   muchísima	   comunicación	   con	   el	   Cabildo	   por	   el	   tema	   de	   las	  
luminarias	  es	  un	  tema	  que	  a	  todos,	  a	  todos,	  a	  todos	  nos	  pasa,	  que	  tenemos	  que	  tener	  
un	  tema	  en	  el	   tema	  de	  alumbrado	  público,	  es	  algo	  que	  es	  básico	  y	  si	   te	  pediría	  pues	  
que	   estuvieras	   en	   constante	   comunicación,	   si	   me	   gustaría	   que	   le	   hicieras	   llegar	  
secretario	  a	  cada	  uno	  de	  los,	  de	  los	  regidores	  el	  número	  de	  teléfono	  de	  cada	  uno	  de	  los	  
que	   les	   estamos	   dando	   ahorita	   el	   nombramiento,	   si	   el	   directorio	   y	   que	   también	   les	  
hagas	   llegar	   el	   tema	   también	  de	   su	   curriculum	  para	   anexárselo	  para	  que	   sepan	  que	  
profesión	  tiene	  cada	  uno	  de	  ellos	  con	  un	  poquito	  más	  de	  especificación,	  si	  te	  doy	  esa	  
indicación	  secretario	  para	  que	  hagas	  del	  conocimiento	  a	  cada	  uno	  de	  los	  regidores.	  Les	  
quiero	  presentar	  igual	  aquí	  nada	  más,	  ahorita	  corregimos	  ahí	  porque	  trae	  ahí	  una	  falta	  
de	  ortografía,	  si	  en	  esta	  parte,	  secretario,	  hay	  que	  ser	  muy	  cuidadosos	  con	  esos	  temas	  
porque	  hay	  que	  vernos	  un	  poquito	  más	  profesionales	  en	  el	  tema	  ahí	  de	  la	  ortografía,	  
pero	  bueno	  ahorita	  lo	  modificamos,	  ahorita	  lo	  modificamos,	  ahorita	  se	  lo	  damos	  y	  ya	  
ahorita	   nada	   más	   modificamos	   una,	   una	   palabrita	   ahí	   que	   se	   le	   fue;	   les	   quiero	  
presentar	   al	   coordinador	   de	   la,	   de	   Protección	   Civil	   y	   Bomberos,	   esta	   es	   una	   de	   las	  
áreas	  muy	  importantes,	  muy	  importantes,	  porque	  son,	  pues	  en	  los	  últimos	  años	  hemos	  
visto	  el	  buen	  desempeño	  que	  ha	  tenido	  Protección	  Civil,	  muy	  buen	  desempeño,	  en	  esta	  
parte	   pues	   yo	   quiero	   felicitar,	   aunque	   no	   esté	   presente	   al	   compañero	   Moi	   que	   ha	  
hecho	  muy	  buen	  trabajo	  y	  le	  estoy	  pidiendo	  a	  nuestro	  amigo	  Moi	  que	  nos	  ayude	  como	  
sub	  coordinador,	  que	  hagan	  equipo	  con	  el	  coordinador	  que	  vamos	  a	  nombrar	  ahorita	  
Moi	  tiene	  muchísima	  experiencia,	  tiene	  mucha	  capacidad	  y	  es	  no	  hacerlo	  a	  un	  lado,	  si	  
no	   básicamente	   que	   se	   trabaje	   de	   la	   misma	   manera	   coordinados	   y	   un	   plus	   que	   se	  
debería,	  comentarles	  rápidamente	  la	  Ley,	  la	  Ley	  de	  Protección	  Civil	  nos	  señala	  y	  ese	  es	  
un	  tema	  que	  lo	  tendremos	  que	  analizar	  en	  el	  nuevo	  presupuesto	  de	  egresos,	  es	  que	  la	  
ley	   nos	   dice	   que	   la	   protección	   civil	   no	   debe	   ser	   el	   puesto	   menor	   a	   director	   por	   la	  
importancia	   que	   tiene,	   pero	   eso	   ya	   lo	   tendríamos	   que	   analizar	   en	   la	   comisión,	   en	  
alguna	  de	  las	  comisiones	  para	  valorar	  ese	  tema,	  pues	  les	  quiero	  presentar	  a	  Alejandro	  
Salas	   de	   la	   Rosa,	   él	   fue	   policía	   estatal,	   ha	   estado	   de	   escolta	   en	   varios	   temas,	   tiene	  
certificaciones	  en	  el	  tema	  también	  de	  protección	  civil,	   tiene	  conocimiento	  en	  el	  área,	  
ya	   desde	   ahorita	   nos	   sentamos	   con	   el	   amigo	   Moi	   de	   ir	   trabajando	   en	   la	   misma	  
situación	   para	   que	   protección	   civil	   siga	   siendo	   un	   buen	   departamento	   como	   lo	   ha	  
hecho	   en	   los	   últimos	   años,	   mi	   reconocimiento	   y	   te	   entrego	   este	   nombramiento	  
Alejandro	  Salas	  de	  la	  Rosa,	  muchas	  felicidades.	  Esta	  nueva	  coordinación	  se	  hizo	  hace	  
muy	  poco	   tiempo	  que	   le	  están	  dando	  mucha	   facultad	  ahora	  con	   las	  nuevas	  políticas	  
públicas	  que	  es	  la	  jefatura	  de	  la	  Coordinación	  de	  archivos,	  ya	  nos	  piden	  que	  por	  ley,	  la	  
subamos	  a	  dirección	  pero	  pues	  como	  el	  municipio	  ahorita	  pues	  no	  está	  considerada	  
ese	  presupuesto	  para	  subirla	  al	   tema	  de	  dirección,	  ya	  en	  el	   tema	  de	  presupuesto	  de	  
ingresos,	  de	  egresos	  perdón,	  ya	  tendríamos	  que	  valorar	  la	  parte	  de	  manejarlo	  interna	  
ya	  va	  a	  ser	  un	  tema	  de	  terna	  pero	  pues	  ahorita	  está	  como	  jefa	  de	  departamento,	  esta	  
parte	   por	   eso	   a	   mí	   me	   da,	   esa	   parte	   es	   la	   licenciada	   Priscilla	   Estefanía	   Rodríguez	  
Navarro,	  comentarle	  que	  esta,	  vuelvo	  a	  repetir	  esta	  oficina	  va	  a	  tener	  ya	  repercusiones	  
legales	   para	   quien	   esté	   en	   esta	   coordinación	   de	   archivos	   sí,	   es	   una	   parte	   que	   tiene	  
mucha,	  muchísima	   responsabilidad	   ahora	   con	   la	   nueva	   reforma	   que	   hay,	   pero	   pues	  
confiamos,	  confiamos	  en	  la	  licenciada	  Priscilla	  que	  tiene	  también	  experiencia,	  tiene	  un	  
buen	  curriculum	  en	  el	  tema	  de,	  como	  licenciada	  en	  derecho	  y	  pues	  te	  estamos	  dando	  
esta	   confianza	   y	   este	   nombramiento,	   sé	   tus	   capacidades	   licenciada	   y	   ojalá	   que	  
hagamos	  un	  buen	  trabajo	  por	  Río	  Grande,	  muchas	  felicidades.	  Les	  quiero	  presentar	  al	  
encargado	  del	  departamento	  de	   la	   juventud	  que	  es	  un	  departamento	  que	  como	  una,	  
un	  área	  que	  creo	  que	  se	  tiene	  que	  explotar	  bastante,	  los	  tiempos	  no	  son	  fáciles,	  es	  un	  
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área	  muy,	  muy	  importante	  porque	  le	  estoy	  encargando	  a	  Martín	  Pérez	  Alvarado,	  pues	  
es	  una	  responsabilidad	  que	  tenemos	  que	  tratar	  de	  no	  dejar	  de	  soltar	  de	  la	  mano	  a	  los	  
jóvenes	  vivimos	  tiempos	  muy	  complicados,	  muy,	  muy	  complicados	  y	  sé	  del	  trabajo	  y	  
del	  talento	  que	  tiene	  el	  amigo	  Martín,	  sé	  que	  nos	  vas	  a	  sorprender	  amigo	  Martín,	  sé	  de	  
tus	  capacidades	  y	  ojalá	  que	  puedas	  ayudarles	  a	  muchísimos	  jóvenes	  de	  Río	  Grande,	  te	  
entrego	  tu	  nombramiento	  amigo,	  muchas	  felicidades.	  Bueno,	  les	  quiero	  presentar	  a	  la	  
jefa	   de	   la	   Coordinación	   de	   Bibliotecas,	   ella	   es	   la	   contadora	   pública	   Martha	   Esthela	  
Cháirez	   Sifuentes,	   le	   estamos	   dando	   la	   confianza	   para	   que	   esté	   ahí	   en	   el	   tema	   de	  
bibliotecas,	   ya	   tuvo	   un	   primer	   acercamiento	   con	   el	   coordinador	   de	   las	   bibliotecas	  
estatales,	  que	  me	  imagino	  que	  va	  a	  ser	  el	  mismo	  ahora	  en	  el	  Gobierno	  del	  Estado,	  es	  el	  
director	   Demetrio,	   Simitrio,	   Simitrio	   Quezada	   si	   no	   me	   equivoco,	   todavía	   va	   a	  
continuar	   en	   este	   Gobierno,	   del	   Gobierno	   del	   Estado	   y	   pues	   ya	   tuvo	   un	   primer	  
acercamiento	   ya	   la	   idea	   es	   de	   que	   se	   ponga	   todas	   las	   pilas	   para	   que	   haga	   un	   buen	  
trabajo	   dentro	   de	   las	   bibliotecas,	   es	   un	   lugar	  muy	   bonito,	   muy	   bonito,	   veo	   que	   las	  
coordinadoras	   de	   todo,	   de	   todas	   las	   comunidades	   que	   hay,	   hay	   un	   buen	   ánimo,	   un	  
buen	  equipo,	  hay	  buena	  armonía,	  hay	  un	  liderazgo	  en	  cada	  una	  de	  las	  encargadas	  en	  
las	  diferentes	  comunidades	  y	  tienes	  un	  gran	  reto,	  porque	  son	  muy,	  muy	  trabajadores,	  
te	   entrego	   el	   nombramiento	   Martha	   Esthela	   Cháirez,	   muchas	   felicidades,	   vamos	   a	  
tomar	  protesta.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTIAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Jefes	  de	  área	  y	  departamentos	  nombrados	  por	  este	  republicano	  
Ayuntamiento,	  protestan	  ustedes	  guardar	  y	  hacer	  guardar	  la	  Constitución	  Política	  de	  
los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos,	  los	  tratados	  y	  los	  Convenios	  Internacionales,	  donde	  el	  
estado	  mexicano	  forma	  parte,	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  Libre	  y	  Soberano	  de	  
Zacatecas,	   las	   Leyes	   que	   de	   ella	   emanen	   y	   desempeñar	   leal	   y	   patrióticamente	   el	  
nombramiento	  que	  se	  les	  ha	  conferido.	  

JEFES	  DE	  ÁREA	  Y	  DEPARTAMENTOS:	  Si,	  protesto.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Si	  así	  no	  lo	  hicieren	  que	  la	  nación,	  el	  estado	  y	  el	  municipio	  se	  los	  
demanden,	  muchísimas	  felicidades.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.	  
Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Si,	  pues	  muchas	  felicidades,	  muchas	  felicidades	  
por	  la	  confianza	  que	  el	  señor	  presidente	  está	  depositando	  en	  todos	  ustedes	  y	  también	  
este	   republicano	  Ayuntamiento,	   yo	  me	  quisiera	   referir	   con	   la	   licenciada	  Priscilla,	   se	  
avecina	  mucho	  trabajo	  licenciada,	  como	  ya	  lo	  mencionó	  el	  señor	  presidente	  es	  un	  área	  
muy	   importante,	   es	   un	   área	   nueva	   pero	   que	   requiere	   mucho	   trabajo	   y	   mucha	  
coordinación	   con	   todas	   las	   áreas,	   entonces	   ahí	  pues	  habría	  que	  estar	   atentos	   con	   la	  
ley,	  usted	  tiene	  los	  conocimientos	  porque	  es	  abogada,	  este,	  pero	  sí	  este,	  al	  corriente,	  
porque	   como	  es	  nuevo	  este,	   está	   en	  esa	   transición,	   tengo	  el	   conocimiento	  que	  en	   la	  
pasada	  administración	  iniciaron	  pero	  se	  está	  precisamente	  en	  esa	  transición,	  entonces	  
por	  la	  importancia	  licenciada	  Priscilla	  y	  con	  el	  joven	  Alejandro	  de	  igual	  manera	  es	  un	  
área	  que	  bueno	  desafortunadamente	  en	  estos	  últimos	  días	  por	  el	  tema	  de	  la	  salud,	  de	  
la	   pandemia	   los	   compañeros	   tuvieron	   mucho	   trabajo,	   el	   cual	   ya	   reconoció	   el	  
presidente	  y	  el	  Cabildo	  lo	  reconoce	  como	  tal,	  pero	  sí	  también	  me	  gustaría	  si	  tuviera	  el	  
mapa	  de	  riesgos	  actualizado	  del	  municipio	  y	  si	  no,	  nos	  pusiéramos	  al	  corriente,	  usted	  
viene	  también	  de	  un	  área	  con	  experiencia	  y	  sabe	  que	  en	  ocasiones	  los	  accidentes	  o	  las	  
catástrofes,	  pero	  siempre	  se	  pueden	  minimizar	  los	  riesgos,	  entonces	  siempre	  es	  como	  
lo	  dije	  en	  el	  bloque	  anterior	  presidente,	  esto	  es	  perfectible,	  siempre	  podemos	  mejorar,	  
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es	  un	  privilegio	  servir	  pero	  también	  es	  una	  responsabilidad,	  bibliotecas	  no	  es	  menor,	  
hay	  unas	  bibliotecas	  muy	  dignas,	  pero	  hay	  otras	  que	  también	  requieren	  mucho,	  vamos	  
transitando	   presidente,	   el	   próximo	   año	   también	   lo	   veremos	   en	   el	   presupuesto,	   a	   la	  
digitalización,	   se	   necesita	   mucho	   eso	   en	   nuestras	   comunidades,	   muchas	   gracias,	  
felicidades.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Bueno	  pues	  muchísimas	  gracias,	  felicidades.	  Dentro,	  dentro	  del	  
organigrama	  que	  está	  vigente	  a	  partir	  del	  primero	  de	  enero	  del	  2021,	  hay	  un	  área	  que	  
quiero,	  que	  quiero	  rescatar,	  no	  había	  estado,	  no	  había	  una,	  alguien	  encargado,	  pero	  en	  
el	  organigrama	  vigente	  está,	  el	  encargado	  del	  fomento	  de	  desarrollo	  turístico,	  es	  una	  
parte	  que	  le	  tenemos	  que	  dar	  esa	  importancia,	  es	  por	  eso	  que	  eh,	  estoy	  pidiéndole	  a	  
una	   persona	   que	   tiene,	   tiene	   vasta	   experiencia,	   tiene	   curriculum	   bastante	   es	   el	  
compañero	  Licenciado	  Jaime	  Enrique	  Cortez	  Acuña,	  que	  tiene	  una	  vasta	  experiencia,	  
tiene	  un	  currículo	  increíble,	  de	  verdad,	  en	  esta	  parte	  si	  me	  gustaría,	  si	  me	  gustaría	  ya,	  
es	  Jaime	  Enrique	  Cortez	  Acuña,	  si	  me	  gustaría	  en	  esta	  parte,	  de	  irlo	  valorando	  ya,	  en	  
una	   comisión	   futura,	   poderlo	   subir,	   subir	   de	   nivel,	   porque	   el	   trabajo	   de	   esta	   área	  
puede	   ser	   muy,	   muy	   fundamental,	   esta	   parte	   ya	   tenemos	   varios,	   varios	   temas	  
encaminados	  ya	  en	  esta	  área,	  ya	  se	  tiene	  varios	  meses	  trabajando	  en	  esta	  propuesta	  y	  
pues	   yo	   creo	   que	   en	   este	   caso	   Jaime	   Cortez	   pues	   que	   tiene	   una	   vasta,	   vasta,	   vasta,	  
vasta	  experiencia	  y	  curriculum	  increíble,	  yo	  creo	  que	  va	  a	  haber	  resultados	  inmediatos	  
en	   esta	   nueva,	   en	   este	   nuevo	   cargo	   que	   se	   le	   está	   dando	   de	   este	   nombramiento,	  
muchas	  felicidades	  y	  estamos	  aquí	  para	  trabajar	  y	  por	  el	  bien	  de	  Río	  Grande,	  muchas	  
felicidades.	  El	  siguiente	  que	  les	  quiero	  presentar	  es	  un	  tema	  también	  muy	  importante,	  
es	  el	  tema	  agropecuario	  o	  sea	  Río	  Grande	  es	  un	  tema	  agropecuario	  y	  que	  creo	  también	  
por	  el	  tema	  de	  que	  es	  uno	  de	  los	  pueblos	  más	  fuertes	  que	  tiene	  Río	  Grande	  y	  que	  nos	  
caracterizamos,	   tan	   es	   así	   que	   nos	   mandaron	   al	   Secretario	   del	   Campo	   en	  
representación	  del	   gobernador	  es	  que	  está	   como	   jefe	  de	  departamento	   cuando	   creo	  
que	   también	   tendríamos	   que	   valorar	   en	   algún	   momento,	   porque	   en	   algunos	   otros,	  
subirlo	   de	   nivel	   porque	   estamos	   hablando	   que	   es	   un	   área	   muy,	   muy,	   muy,	   muy	  
importante	   para	   Río	   Grande,	   yo	   me	   daba	   cuenta	   que	   en	   ocasiones,	   en	  
administraciones	  pasadas	  pareciera	  que	  no	  había	  ni	  jefe	  de	  departamento	  o	  que	  nadie	  
lo	  conocía	  y	  es	  un	  tema	  que	  si	  necesitamos	  empoderar	  esta	  área,	  pero	  bueno	  ahorita	  
vamos	   con	   lo	   que	   la	   ley	   nos	   permite	   y	   les	   quiero	   presentar	   en	   este	   caso	   al	   jefe	   del	  
departamento	   de	   desarrollo	   agropecuario,	   es	   Abel	   Perales	   Miranda,	   que	   tiene	  
conocimiento	  en	  el	  ramo,	  en	  el	  ramo	  y	  pues	  igual	  se	  del	  desempeño	  que	  va	  a	  hacer	  el	  
compañero	   Abel	   Perales	   y	   pues	   aquí	   te	   entrego	   el	   nombramiento	   como	   jefe	   del	  
departamento	   de	   Desarrollo	   Agropecuario,	   felicidades.	   Otra	   de	   las	   varías	   muy	  
importantes	  y	  ese	  es	  el	  tema	  del	  tema	  de	  la	  cultura,	  el	  tema	  de	  la	  cultura	  que	  es	  pues	  
algo	   que	   esta	   administración	   se	   quiere	   ahí,	   dar	   un	   buen	   desempeño,	   quiero	  
presentarles	  a	  Ma.	  Aurelia	  Rivas	  Sánchez	  que	  es	  nuestra	  propuesta	  y	  la	  encargada	  y	  le	  
estamos	  dando	  el	  nombramiento	  como	  encargada	  del	  departamento	  de	  Cultura,	  eh,	  yo	  
siempre	  lo	  he	  dicho,	  el	  tema	  de	  la	  compañera	  Aurelia	  más	  allá	  de	  un	  tema	  de	  sueldo	  es	  
un	   tema	  más	   de	   aportación	   al	   pueblo,	   porque	   sabemos	   que	   es	   una	   persona	   que,	   de	  
vocación	   de	   servicio	   y	   por	   eso	   te	   estamos	   dando	   esta	   oportunidad	   amiga	   Aurelia,	  
muchísimas	  felicidades.	  Este,	  les	  quiero	  presentar	  el	  tema	  del	  departamento	  de	  la	  jefa	  
del	  Instituto	  de	  la	  Mujer,	  que	  ese	  es	  otro	  tema	  igual,	  el	  tema	  del	  empoderamiento	  de	  la	  
mujer,	   el	   tema	  de	  poder,	  darles	  el	   tema	  de	   la	  paridad,	   es	  otro	   tema	  que	   tendríamos	  
que	  valorar	  también	  como	  Cabildo	  de	  poderlo	  subir	  en	  él,	  en	  este	  tema	  del	  nivel,	  pero	  
eso	  lo	  vamos	  platicando	  para	  ver	  el	  tema	  del	  marco	  legal,	  les	  presento	  a	  la	  profesora	  
Silvia	   Castañeda	   Zúñiga,	   como	   la	   jefa	   del	   departamento	   de	   la	   Mujer,	   muchas	  
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felicidades.	  Este	  nombramiento	  va	  como	  encargada	  del	  departamento	  de	  Atención	  al	  
Migrante,	  yo	  lo	  platicaba	  con	  el	  ex	  líder	  sindical,	  del	  sindicato	  de	  Río	  Grande,	  de	  que	  
como	   líder	   sindical	   y	   lo	   platicaba,	   pueden	   estar	   atentos	   al	   tema	   del	   gremio	   sindical	  
pero	   que	   también	   pueden	   fungir	   con	   algún,	   con	   algún	   nombramiento	   dentro	   de	   la	  
administración,	  para	  que	  se	  puedan	  sentir	  parte	  pues	  dentro	  del	  mismo	  municipio,	  es	  
por	  eso	  que	  estoy	  invitando	  a	  la	  líder	  sindical	  actual,	  lo	  vimos	  en	  un	  tema	  legal	  dentro	  
del	   sindicato	   estatal	   y	   nombrando	  que	   es	   un	   tema	   legal,	   pues	   estamos	  poniendo	  de	  
encargada	   del	   departamento	   de	   Atención	   al	   Migrante	   a	   la	   líder	   sindical	   Susana	   del	  
Rosario	  Rosales	  Alba,	  compañera	  Susana	  del	  Rosario	  sabemos	  de	  tu	  vasta	  experiencia	  
dentro	   de	   la	   administración,	   tiene	   más	   de	   treinta	   y	   cuatro	   años	   de	   servicio,	   me	  
platicaba	  mi	  líder	  sindical	  que	  empezaste	  muy,	  muy,	  muy,	  de	  quince	  años	  inició	  en	  la	  
presidencia	  municipal	  ya	  mi	  Susy	  conoce	  gran	  parte	  de	   cómo	   funciona	   las	  áreas	  del	  
departamento	   y	   pues	   con	   este	   nombramiento	   Susy	   sabemos	   del	   conocimiento	   que	  
tienes	   en	   el	   área	   y	   te	   quiero	   entregar	   este	   nombramiento,	   muchas	   felicidades;	   que	  
estamos	   detectando,	   detectando	   y	   por	   eso	   esa	   parte	   la	   estoy	   poniendo	   como	  
encargada	   de	   esta	   área,	   he	   detectado,	   he	   detectado	   que	   en	   ocasiones	   y	   eso	   lo	   hago	  
como	   un	   análisis,	   de	   repente	   el	   director	   de	   obras	   públicas	   y	   servicios	   públicos	   se	  
enfoca	  más	  a	  lo	  que	  es	  la	  obra	  pública	  y	  deja	  de	  lado	  al	  servicio	  público,	  he	  visto	  que	  la	  
dirección	  de	  desarrollo	  económico	  y	  social	  se	  enfoca	  en	  lo	  social	  y	  deja	  de	  lado	  en	  el	  
tema	  económico,	  en	  el	  tema	  del	  CDC	  pasa	  algo	  muy	  similar,	  está	  el	  CDC	  del	  olímpico	  
que	  tiene	  sus	  instalaciones,	  pero	  también	  está	  el	  CDC	  de	  Las	  Palomas,	  que	  tiene	  todo	  
para	   dar	   un	   buen	   servicio,	   pero	   pareciera	   que	   el	   CDC	   de	   Las	   Palomas	   se	   convierte	  
como	  un	  lugar	  de	  castigados,	  como	  un	  lugar	  que	  lo	  aprovechan	  otras	  instituciones	  y	  el	  
mismo	   municipio	   no	   lo	   aprovecha,	   hay	   área	   de	   carpintería,	   hay	   unas	   instalaciones	  
muy	  buenas,	  hay	  cocina,	  etcétera,	  que	  se	  puede	  utilizar	  para	  poderlo	  explotar,	  es	  por	  
eso	  que	  yo	  quiero	  dar	  este	  cargo	  de	  encargada	  del	  Centro	  de	  Desarrollo	  Comunitario	  
de	  Las	  Palomas	  que	  es	  un	  lugar	  que	  no	  se	  le	  está	  dando	  la	  importancia	  que	  se	  debe	  y	  
que	   tenemos	   que	   tratar	   de	   aprovechar	   esas	   instalaciones,	   es	   por	   eso	   que	   estoy	  
dejando	   de	   encargada	   de	   esa	   área	   a	   la	   licenciada	   en	   psicología	   Nataly	   del	   Socorro	  
Estrada,	  aquí	  tienes	  el	  nombramiento	  y	  pues	  muchas	  felicidades,	  yo	  les	  he	  comentado	  
a	   todos	   los	   funcionarios	   que	   el	   lugar	   no	   lo	   hace	   el	   área,	   lo	   hacen	   las	   personas	   y	   en	  
ocasiones	  hace	  un	  mal	  desempeño	  un	   jefe	  y	   la	  nueva	  administración	  desprecia	  esos	  
lugares	  que	  tienen	  muchísimo	  talento,	  yo	  les	  he	  transmitido	  a	  cada	  uno	  de	  ellos	  es,	  no	  
es	  el	  lugar,	  son	  ellos,	  lo	  que	  hace	  que	  esa	  área	  pueda	  revivir	  y	  que	  pueda	  dar	  buenos	  
resultados	   y	   eso	   es	   lo	   que	   le	   he	   estado	   tratando	   de	   transmitir	   a	   cada	   uno	   de	   ellos.	  
Quiero	  nombrar	   al	   encargado	  del	  departamento	  de	  Ecología	   y	  Medio	  Ambiente	   este	  
compañero	  también	  ya	  trabaja	  dentro	  de	  la	  administración,	  tratando	  también	  de	  darle	  
la	  importancia	  de	  los	  que	  están	  laborando	  también	  actualmente,	  que	  tienen	  capacidad	  
y	  les	  quiero	  presentar	  al	  compañero	  Carlos	  Gerardo	  Gómez	  González,	  eh	  Gerardo	  tiene	  
varios	  años	  trabajando	  el	  tema,	  el	  tema	  del	  medio	  ambiente,	  de	  los	  árboles	  es	  alguien	  
que	   tiene	   mucha	   experiencia,	   tiene	   muchos	   años	   dentro	   de	   la	   administración	  
municipal	  y	  sabemos	  Gerardo	  de	  tu	  vocación	  de	  servicio	  que	  tienes	  por	  Río	  Grande	  y	  
por	   eso	   te	   estamos	   entregando	   este	   nombramiento	   que	   es	   básico	   en	   el	   tema	   de	  
ecología	  y	  medio	  ambiente,	  muchas	  felicidades.	  Quiero	  dar	  también	  el	  nombramiento	  
de	  Oficial	   del	  Registro	   Civil,	   es	   un	   área	   pues	   clave	   todos	   los	   días,	   básica	   y	   lo	   que	   le	  
estoy	  pidiendo	  al	  oficial	  que	  estamos	  dando	  este	  nombramiento,	   es	  que	  dé	  un	  buen	  
servicio,	   en	   ocasiones	   de	   repente	   vemos	   en	   temas	   de	   redes	   sociales	   el	   tema	   de,	   de	  
repente	   la	  burocracia	  que	   la	  gente	  está	  un	  poquito	  ahí,	  un	  poquito	  ahí	  esperando	  el	  
tema	   del	   registro	   civil	   pero	   pues	   es	   la	   primera	   indicación	   que	   le	   estamos	   dando	   al	  
licenciado	  Juan	  Fidel	  Chan	  Fraire	  para	  que	  nos	  apoye	  como	  oficial	  del	  Registro	  Civil	  y	  
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pues	   sabemos	   ahí	   de	   la	   experiencia	   que	   tienes	   ahí	   como	   abogado,	   como	   litigante	   y	  
ahora	  ya	  como	  funcionario	  municipal,	  muchas	   felicidades	   licenciado	   Juan	  Fidel	  Chan	  
Fraire,	  vamos	  a	  pasar	  con	  la	  toma	  de	  protesta.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Jefes	  de	  área	  y	  departamentos	  nombrados	  por	  este	  republicano	  
Ayuntamiento,	  protestan	  ustedes	  guardar	  y	  hacer	  guardar	  la	  Constitución	  Política	  de	  
los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos,	   los	  tratados	  y	   los	  convenios	  internacionales,	  donde	  el	  
Estado	  Mexicano	  forma	  parte,	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  Libre	  y	  Soberano	  de	  
Zacatecas,	   las	   leyes	   que	   de	   ella	   emanen	   y	   desempeñar	   leal	   y	   patrióticamente	   el	  
nombramiento	  que	  se	  les	  ha	  conferido.	  

CIUDADANOS	  JEFES	  DE	  ÁREA	  Y	  DEPARTAMENTOS.-‐	  Si,	  Protesto.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Si	  así	  no	  lo	  hicieren,	  que	  la	  Nación,	  el	  Estado	  o	  el	  Municipio,	  se	  
los	  demanden,	  muchísimas	  felicidades.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  El	  punto	  número	  cinco	  relativo	  a	   la	  clausura	  de	   la	  sesión,	  nos	  
ponemos	  de	  pie	  por	  favor.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Muy	   buenas	   tardes	   compañeros	   de	   este	   Ayuntamiento,	   presidente	  
municipal,	   síndico,	  compañeros	  regidores,	  el	  día	  de	  hoy	  pues	  agradezco	  que	  se	  haya	  
convocado	  para	  presentar	  quienes	  van	  a	  estar	  a	  cargo	  de	  las	  diferentes	  áreas	  de	  esta	  
administración	  municipal,	  creo	  que	  es	  muy	  importante	  hacer	  la	  recomendación	  de	  que	  
debemos	   brindar	   un	   buen	   servicio	   a	   la	   ciudadanía	   de	   entrada,	   que	   es	   lo	   que	   nos	  
interesa	   y	   para	   quienes	   estamos	   trabajando	   y	   haciendo	   el	   esfuerzo	   por	   sacar	   estos	  
trabajos,	   yo	   si	   quisiera	   que	   se	   nos	   facilitaran	   los	   curriculums	   de	   las	   personas,	   mi	  
reconocimiento	  a	  todos	  ellos	  pero	  sí	  creo	  es	  importante	  en	  algunas	  áreas	  contar	  con	  el	  
perfil	  para	  que	  puedan	  desempeñar	  de	  mejor	  manera	  su	  actividad,	  apoyados	  por	  este,	  
por	   este	   Ayuntamiento,	   si,	   algo	  muy	   importante	   que	   yo	   quisiera	   que	   fuera	   también	  
pedírselos	   a	   ellos,	   tenemos	   los	   trabajos	   de	   la	   comisión	   de	   entrega	   recepción,	   si	   es	  
importante	   también	  que	  ya	   cada	  uno	  de	  ellos	  a	  una	   fecha	  que	   se	  determine	  puedan	  
presentar	  un	  informe	  de	  las	  condiciones	  en	  que	  se	  encuentran	  sus	  áreas	  si	  y	  de	  alguna	  
manera	  pedirles	  el	  esfuerzo	  y	  que	  pudieran	  presentarnos	  un	  análisis	  FODA	  de	  su	  área,	  
que	   fortalezas	   tenemos,	   que	   debilidades	   tenemos,	   que	   oportunidades	   ven	   para	  
trabajar	   y	   que	   amenazas	   o	   sea	   de	   alguna	   manera	   que	   arranquemos	   esta	  
administración	  ubicados	  de	  cómo	  se	  encuentra	  el	  municipio	  de	  Río	  Grande,	  de	  alguna	  
manera	   esto	   va	   a	   servir	   para	   que	   esa	   comisión	   de	   entrega	   recepción	   pues	   tenga	  
elementos	  sí,	  porque	  ya	  están	  corriendo	  los	  cuarenta	  y	  cinco	  días	  en	  el	  cual	  hay	  que	  
revisar	   si	   y	   que	   se	   pueda	   en	   un	   momento	   dado	   en	   una	   reunión	   extraordinaria	  
presentar	  el	   informe	  que	  esa	  comisión	  presente	  el	   informe	  de	   las	  condiciones	  en	   las	  
que	   estamos	   este,	   recibiendo	   el	  municipio	   de	  Río	   Grande,	   porque	   eso	   va	   a	   ser	  muy	  
importante	  a	  partir	  de	  ahí	  tenemos	  el	  diagnóstico	  de	  cómo	  estamos,	  como	  iniciamos	  a	  
trabajar	   como	   administración	   y	   a	   partir	   de	   ahí	   vamos	   a	   poder	   reorientar	   el	  
presupuesto	   para	   el	   próximo	   año,	   que	   de	   alguna	  manera	   estas	   personas,	   que	   estos	  
funcionarios,	   sus	   departamentos	   pues	   cuenten	   con	   lo	   necesario	   para	   dar	   un	   buen	  
servicio,	  porque	  debemos	  de	  reforzar	  esa	  parte	  como	  Ayuntamiento	  que	  tenemos	  que	  
analizar	  muy	   bien	   el	   presupuesto	   porque	   a	   fin	   de	   cuentas	   toda	   acción	   que	   se	   haga	  
como	   Ayuntamiento,	   como	   administración	   va	   a	   repercutir	   en	   la	   ciudadanía	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas,	  entonces	  de	  entrada	  esa	  es,	  esa	  es	  mi	  petición	  para	  que	  podamos	  ir	  
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avanzando,	   recordar	  que	   lo	  más	   importante	  que	   tenemos	   en	  Río	  Grande	   es	  nuestro	  
recurso	   humano	   el	   cual	   reconozco	   el	   talento,	   le	   reconozco	   la	   visión	   presidente	   de	  
incluir	   en	   la	   mayoría	   jóvenes,	   jóvenes	   que	   los	   veo	   con	   el	   deseo	   y	   la	   voluntad	   de	  
trabajar	   por	   su	   municipio	   y	   de	   entrada	   pues	   de	   ahí	   creo	   que	   iniciamos	   con	   el	   pie	  
derecho,	  pero	  sí	  en	  algunas	  áreas	  trascendentales	  del	  municipio,	  si	  ocupamos	  revisar	  
y	  en	  su	  momento	  hacer	  las	  recomendaciones	  de	  que	  sea	  gente	  con	  un	  perfil	  adecuado	  
a	   esas	   áreas	   sí,	   es	  mi	   comentario	   para	   que	   podamos	   trascender	   a	   poder	   hacer	   una	  
buena	  planeación,	  si,	  con	  ese	  diagnóstico	  que	  nos	  puedan	  presentar	  ellos,	  ese	  informe	  
y	  que	  pueda	  apoyar	  a	  la	  comisión	  de	  entrega	  recepción	  también	  va	  a	  ser	  fundamental	  
para	  que	  se	  pueda	  elaborar	  el	  Plan	  Municipal	  de	  Desarrollo	  enfocado	  en	  una	  realidad	  
que	   queremos	   saber	   a	   través	   de	   esa	   información	   que	   nos	   brinden	   esas	   áreas,	   de	  
entrada	   invitarlos	  a	  que	  nos	   involucremos	  también	  como	  Ayuntamiento	  en	  apoyar	  a	  
esas	  áreas	  a	  revisar	  a	  estar	  al	  pendiente	  para	  que	  podamos	  fortalecer	  la	  información,	  
donde	  estamos,	  como	  recibimos,	  como	  empezamos	  a	  trabajar	  para	  de	  ahí	  plantear	  las	  
acciones	  y	  que	  los	  acuerdos	  de	  Cabildo	  que	  tomemos	  aquí	  sean	  en	  beneficio	  pues	  de	  
que	   facilitemos	  a	  estos	   funcionarios	   las	  herramientas,	  que	  cuenten	  con	   lo	  necesario,	  
que	  estén	  motivados	  y	  que	  cuenten	  con	  el	   recurso	  suficiente	  para	  poder	  atender	  de	  
acuerdo	  a	  las	  condiciones	  del	  municipio	  a	  nuestra	  gente	  del	  municipio	  de	  Río	  Grande,	  
es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   ADMINISTRACIÓN	   DE	   EMPRESAS	   MIGUEL	   ÁNGEL	  
GÁMEZ	  LEYVA.-‐	  Regidor	  republicano	  Ayuntamiento:	  Bueno	  pues	  buenas	  tardes	  a	  cada	  
uno	   de	   ustedes	   compañeros,	   efectivamente	   coincido	   con	   el	   compañero	   regidor	  
Salvador,	   tenemos	   que	   ser	   muy	   maduros	   en	   esta	   situación	   de	   entrega	   recepción,	  
tenemos	   que	   encargarles	   a	   los	   compañeros	   jefes	   de	   departamentos	   de	   diferentes	  
áreas	   pues	   la	   recepción	   del	   departamento	   al	   que	   van	   encomendados	   y	   si	   hacer	   un	  
análisis,	  un	  diagnóstico,	  pero	  a	  la	  brevedad,	  pongámosle	  fecha	  para	  que	  tengamos	  ese	  
análisis	  y	  podamos	  este	  ver	  la	  problemática	  que	  existe	  en	  cada	  uno	  de	  ellos	  y	  también	  
que	  traigamos	  soluciones	  al	  mismo,	  por	  eso	  digo	  pongámosle	  fecha	  para	  la	  siguiente	  
reunión,	   tener	   más	   o	   menos	   contabilizado	   lo	   de	   los	   departamentos,	   como	   los	  
encuentran,	   las	   soluciones	  y	  que	  de	  viva	  voz	   también	  ellos	   lo	  pudieran	   reflejar	   aquí	  
con	  nosotros	  verdad,	  para	  este,	  poder	  brindar	  alguna	  solución	  y	  también	  decía	  este,	  el	  
presidente	  hace,	  ayer	  precisamente	  o	  antier	  que	  nos	  involucremos,	  nos	  involucremos	  
un	  poquito	  en	  el	  tema	  de	  la	  recepción,	  si	  yo	  tengo	  más	  o	  menos	  conocimiento	  de	  algún	  
departamento	   pues	   involucremos,	   involucrémonos	   y	   también	   brindemos	   el	   apoyo	   y	  
soluciones	  probables	   este,	   situaciones	  que	  aquejen	  a	   ese	  departamento	  y	   sí	   que	   sea	  
una	  este,	  si	  recomendaría	  que	  fuera	  una	  administración	  muy	  dinámica,	  muy	  dinámica	  
que	  no	  nada	  más	  vengamos	  y	  levantemos	  la	  mano,	  al	  contrario	  que	  nos	  involucremos	  
y	  van	  a	  ver	  que	  una	  vez	  que	  estemos	  involucrados	  y	  en	  ese	  dinamismo	  la	  sociedad	  lo	  
va	  a	  ver	  y	  este	  le	  va	  a	  agradar,	  es	  cuánto	  señor	  presidente,	  me	  gustaría	  que	  así	  fuera,	  
gracias	  muy	  amables.	  

CIUDADANO	   PROFESOR	   JOSÉ	   LUIS	   DELGADO	   ARROYO.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Bueno,	   buenas	   tardes	   compañeros,	   yo	   nada	   más	   quiero	   agregar	   el	  
detallito	   pues	   de	   que	   cuando	   nos	   entreguen	   ese	   informe,	   eh	   nos	   entreguen	   el	  
proyectito	  también	  de	  su	  área,	  así	  de	  sencillo	  verdad,	  para	  ver	  también	  la	  visión	  que	  se	  
tiene	   en	   cada	   una	   de	   esas	   áreas	   y	   ver	   en	   que	   podemos	   también	   aportar,	   porque	   a	  
medida	   de	   eso,	   nosotros	   vamos	   a	   poder	   también	   aportar,	   para	   no	   limitarnos	   y	   no	  
nomás	   los	   regidores	   que	   estén	   ahí	   adentro,	   si	   no	   todos	   y	   a	  medida	  que	   lo	   hagamos	  
vamos	   a	   crecer,	   estamos,	   entonces	   que	   si	   es	   importante	   el	   análisis	   FODA	   que	  
menciona	   aquí	   mi	   amigo	   Chavita,	   es	   importante	   lo	   que	   está	   mencionando	   mi	  
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compañero	   Miguel,	   entonces	   que	   nos	   agreguen	   el	   proyecto,	   su	   plan	   de	   trabajo,	   su	  
proyecto	  y	  en	  base	  a	  eso	  nosotros	  vamos	  a	  ver	  si	  está	  corto	  o	  cómo	  podemos	  apoyar	  
verdad,	  también	  y	  ya	  en	  base	  a	  eso	  tenemos	  una	  herramienta	  para	  cuando	  se	  venga	  lo	  
del	  presupuesto,	  ahí	  está	  verdad,	  esa	  es	  mi	  opinión	  y	  es	  cuánto.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.-‐	  
Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Con	  su	  permiso	  presidente,	  bueno	  este,	  me	  ganó	  
la	   idea	   precisamente	   el	   regidor	   José	   Luis,	   mi	   propuesta	   era	   que	   cada	   jefe	   de	   los	  
departamentos	   que	   se	   acaban	   de	   este,	   de	   nombrar	   hace	   un	  momento	   le	   presente	   a	  
Usted	  y	   a	   este	  Cabildo	   su	  proyecto	   tanto	  a	   corto,	   a	  mediano	  y	   a	   largo	  plazo	  verdad,	  
porque	  podríamos	  de	  ahí	  determinar	  las	  acciones,	  Usted	  mencionó	  ayer	  en	  su	  mensaje	  
de	  toma	  de	  protesta	  los	  cien	  primeros	  días,	  muy	  importantes	  presidente	  porque	  o	  sea	  
yo	  lo	  decía	  ayer,	  la	  ciudadanía	  tiene	  expectativas,	  entonces	  este	  tendríamos	  que	  tener	  
unas	  metas	  a	  corto	  plazo	  de	  esas	  áreas	  que	   le	  presenten	  Usted	  desígneles	  una	   fecha	  
para	   que	   le	   presenten	   una,	   un	   proyecto	   de	   trabajo	   eh,	   lo	   mencionado	   este	   del	  
diagnóstico	  pues	  va	  de	  la	  mano	  con	  lo	  de	  la	  entrega	  recepción,	  porque	  efectivamente	  
como	  ya	   lo	  mencionaron	  el	   tiempo	  ya	  está	  corriendo	  y	  este	  por	  otro	   lado	  todo,	  creo	  
que	  en	  coordinación	  con	  planeación,	  porque	  planeación	  es	  quien	  se	  involucra	  en	  cada	  
área	  y	  de	  ahí	  ya	  va	  a	  construir	  el	  Plan	  de	  Desarrollo	  este,	  municipal,	  nosotros	  como	  
bien	   lo	  mencionaron	   en	   lo	   que	   podamos	   coadyuvar,	   porque	   tenemos	   también	  muy	  
claras	   nuestras	   facultades	   este	   y	   nuestras	   limitaciones	   verdad,	   ellos	   serán	   los	  
ejecutores	  en	  cada	  área,	  nosotros	  estaremos	  supervisando	  como	  la	  Ley	  Orgánica	  nos	  
mandata	  pues	  el	  buen	  funcionamiento	  de	  toda	  la	  administración	  pública	  municipal	  y	  
también	  este,	  señor	  presidente	  que	  Usted	  le	  solicite	  que	  sean	  funcionarios	  de	  tiempo	  
completo,	  porque	  también	  otro	  reclamo	  que	  nos	  encontramos	  con	  la	  ciudadanía	  	  pues	  
es	   que	   en	   ocasiones	   en	   ocasiones	   vienen	   de	   comunidades	   alejadas	   y	   nos	   los	  
encuentran	  en	  sus	  áreas	  verdad,	  entonces	  este	  que	  estén	  aquí	  pues	  y	  que	  ellos	  al	  igual	  
como	  lo	  mencioné	  el	  día	  de	  ayer	  se	  conviertan	  en	  gestores,	  los	  presupuestos	  cada	  vez	  
son	   más	   reducidos,	   pero	   cuando	   se	   tiene	   capacidad	   presidente,	   cuando	   se	   tienen	  
ganas	  de	  trabajar	  que	  yo	  creo	  que	  todos	  los	  compañeros	  que	  acabamos	  de	  ver	  aquí,	  de	  
que	  se	  les	  tomo	  protesta,	  lo	  tienen,	  por	  eso	  estuvieron	  aquí,	  tienen	  ganas	  de	  contribuir	  
y	  de	  aportar	  al	  municipio,	  pero	  que	   también	  se	  vuelvan	   junto	  con	  Usted	  y	   junto	  con	  
este	  Cabildo	  en	  gestores	  para	  beneficio	  de	  Río	  Grande,	  entonces	  a	  ver	  no	  me	  quiero	  
perder,	  puntualizando	  el	  proyecto	  con	  fechas	  este	  metas	  a	  mediano	  y	  corto	  plazo	  y	  la	  
coordinación	  con	  planeación.	  	  	  	  	  	  	  	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Alguien	  más,	  bueno	  para	  comentar	  si	  le	  doy	  indicaciones	  aquí	  a	  
mi	  secretario	  del	  Ayuntamiento	  y	  a	  mi	  síndica	  de	  que	  ya	  vayamos	  trabajando	  el	  tema	  
con	  los	  compañeros	  para	  el	  tema	  de	  entregar	  un	  diagnóstico	  con	  el	  tema	  de	  la	  entrega	  
recepción	  que	  es	  básico	  eh,	  solamente	  si	  con	  el	  tema,	  me	  llama	  la	  atención	  que,	  	  Miguel	  
comenta	   que	   a	   la	   voz	   de	   ya,	   ojo,	   tradicionalmente	   como	   se	   hace	   un	   diagnóstico	   de	  
inventario,	  un	  micrófono,	  ahí	  está	  un	  micrófono,	  sin	  darse	  cuenta	  si	  es	  el	  micrófono,	  si	  
es	  el	  número	  de	  serie	  y	  cuánto	  creen	  que	  se	  tarda	  uno	  para	  poder	  checar	  el	  tema	  del	  
inventario	   de	   todo	   el	  municipio	   de	  Río	  Grande,	   a	   nosotros	   no	  nos	   entregaron	  nada,	  
nada	   y	   a	   partir	   de	   ahora	   estamos	   empezando	   a	   hacer	   ya	   ese	   diagnóstico	   para	   ir,	   a	  
partir	  de	  los	  cuarenta	  y	  cinco	  días	  hábiles	  que	  tenemos	  para	  hacer	  alguna	  observación	  
a	   la	   Auditoría	   lo	   estamos	   empezando	   a	   hacer	   del	   ya,	   pongo	   un	   ejemplo	   de	   los	  
vehículos,	   los	  vehículos	  fueron	  los	  únicos	  que	  nos	  los	   	  mostraron,	  pero	  que	  creen	  un	  
vehículo	  de	  que	  lo	  checo	  y	  lo	  veo,	  pero	  ese	  vehículo	  se	  tiene	  que	  checarse,	  tiene	  que	  
escanear,	  se	  tiene	  que	  ver	  si	  tiene	  alguna	  falla	  porque	  nomás	  lo	  viste	  parado,	  sin	  darte	  
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cuenta	   si	   realmente	   funciona,	   el	   diagnóstico	  del	   tema	  de	   entrega	   y	   recepción	   sí	   que	  
nos	   dieran,	   para	   no	   hacer	   un	   diagnóstico	   como	  muy	   rápido	   y	   no	   hacerlo	  muy	   bien	  
detallado,	   ojo	   lo	   tenemos	   que	   hacer	   tan	   bien	   detallado,	   por	   que	   si	   no	   estamos	  
aceptando	  lo	  que	  estamos	  recibiendo,	  entonces	  si	  tenemos	  que	  ser	  muy	  profesionales	  
en	   estar	   puntualmente,	   recuerdo	   y	   pongo	   el	   ejemplo	   del	   inventario,	   un	   micrófono,	  
pero	  tienes	  que	  ver	  si	  es	  la	  marca,	  si	  es	  el	  mismo	  micrófono,	  si	  es	  el	  inventario	  o	  sea	  
tienes	  que	  estar	  checando,	  entonces	  igual	  con	  lo	  de	  los	  vehículos,	  tenemos	  que	  hacer	  
un	  diagnóstico	  muy	  preciso	  para	  en	  su	  tiempo	  y	  forma	  podérselos	  entregar	  a	  cada	  uno	  
de	  ustedes	  el	  diagnóstico	  que	  hicimos	  de	  entrega	  recepción,	  ojo	  vuelvo	  a	  comentar,	  no	  
nos	   entregaron	   nada	   y	   a	   partir	   de	   ya	   estamos	   haciendo	   un	   diagnóstico	   de	   lo	   que	  
empezamos	  a	  recibir,	  entonces	  con	  toda	  la	  voluntad	  de	  poder	  hacer	  ese	  diagnóstico	  y	  
hacerles	   un	   tanto	   a	   cada	   regidor	   del	   tema	   de	   entrega	   recepción	   y	   pudiera	   avanzar,	  
pudiera	  avanzar	  con,	  no	  sé	  ustedes	  que	  opinen	  pues,	  que	  sea	  avances,	  avances	  para	  no	  
tampoco	   llegar	   con	   toda	   la	   información	   si	   no	   que	   pudiera	   ser	   con	   avances	   de	   la	  
entrega	  recepción,	  le	  pido	  de	  igual	  a	  mi	  secretario	  a	  mi	  síndico,	  que	  les	  hagan	  llegar	  a	  
cada	  uno	  de	  ustedes	  el	  Plan	  de	  Trabajo	  que	  tiene	  cada	  uno	  de	  los	  funcionarios,	  porque	  
ya	  se	  los	  pedí,	  ellos	  a	  este	  momento	  ya	  deben	  de	  tener	  su	  plan	  de	  trabajo	  y	  el	  que	  no	  lo	  
tenga	   pues	   desde	   ahí	   estamos	   viendo	   que	   no	   trae	   interés	   de	   estar	   en	   esta	  
administración,	  entonces	  si	  me	  gustaría	  que	  a	   la	  voz	  de	  ya	  pudieran	  hacerle	  tanto	  el	  
plan	  de	  trabajo	  a	  cada	  uno	  de	  ustedes,	  de	  cada	  uno	  de	  los	  que	  acabamos	  de	  nombrar,	  
ojo	   es	   el	   plan	   de	   trabajo	   antes	   de	   entrar,	   se	   tendrá	   que	   hacer	   otro	   plan	   de	   trabajo	  
sobre	   la	   realidad	  ya	  de	   cómo	  están	   recibiendo	   cada,	   cada	  departamento,	   es	   la	  parte	  
pues	   de	   comentario,	   también	   igual	   comentarles	   que	   hagan	   llegar	   también	   a	   los	  
regidores	  el	  curriculum	  de	  cada	  uno	  de	  los	  funcionarios	  que	  fueron	  nombrados	  el	  día	  
de	  hoy,	  créanme	  que	  si	  duré	  tiempo	  para	  ir	  metiendo	  personajes	  que	  tengan	  el	  perfil,	  
no	  fue	  fácil,	  porque	  hicimos	  un,	  un	  análisis	  muy	  frío	  de	  quien	  debería	  de	  estar	  en	  cada	  
área,	   pero	   si	   me	   gustaría	   mi	   secretario	   y	   mi	   síndico	   que	   pudieran	   darle,	   darle	   el	  
curriculum	  de	  cada	  uno	  de	  las	  propuestas	  que	  ahorita	  tomamos	  protesta,	  también	  me	  
gustaría	   que	   también	   a	   la	   voz	   de	   ya,	   pudieran	   presentarles	   los	   primeros,	   la	   primer	  
propuesta	  de	  los	  primeros	  cien	  días	  a	  cada	  uno	  de	  los	  regidores,	  porque	  también	  me	  
gustaría	   que	   esa	   propuesta	   la	   pudieran	   avalar	   y	   que	   me	   pudieran	   acompañar	   a	  
poderle	   dar	   seguimiento	   a	   cada	   una	   de	   estas	   cien	   acciones,	   hoy	   iniciamos	   con	   la	  
primera,	  hoy	   iniciamos	  con	   la	  primera	  acción	  de	  gobierno	  que	   fue	  en	  un	  día	   inhábil,	  
los	  únicos	  que	  trabajan	  son	  los	  de	  limpia,	  les	  dimos	  un	  reconocimiento	  por	  el	  trabajo	  
que	   se	   está	   haciendo,	   de	   que	   en	   diciembre	   no	   tienen	   vacaciones,	   le	   entran	   en	   días	  
festivos	  y	  son	  los	  que	  ganan	  menos	  y	  en	  un	  descuido	  los	  que	  trabajan	  más	  y	  les	  dimos	  
también	   equipo	   para	   poder	   trabajar,	   les	   dimos	   un	   chaleco,	   les	   dimos	   guantes,	   los	  
invitamos	  a	  desayunar,	  para	  que	   se	   sientan	   identificados	   con	  este	  nuevo	  gobierno	  y	  
esa	  es	  la	  parte	  de	  que	  ustedes	  me	  puedan	  validar	  las	  demás	  acciones	  de	  gobierno	  que	  
pudiéramos	   generar	   en	   conjunto	   con	   ustedes,	   también	   me	   gustaría	   que	   se	   les	  
entregara	  un	  avance	  del	  Plan	  de	  Desarrollo	  Municipal,	  porque	  también	  en	  el	  tema	  de	  
planeación	   ya	   dimos	   indicaciones	   que	   llevara	   un	   avance,	   es	   decir	   que	   ya	   aquí	   de	   la	  
unidad	   de	   planeación,	   quiero	   que	   le	   hagan	   un	   avance	   a	   cada	   uno	   de	   los	   regidores,	  
vuelvo	   a	   repetir,	   si	   así	   no	   lo	   tuviera	   todavía	   pues	   estamos	   hablando	   que	   no	   tiene	  
interés	  porque	  ya	  desde	  hace	  con	  mucho	  tiempo	  de	  anticipación,	  ya	  les	  estoy	  pidiendo	  
ese	  trabajo,	  no	  sé	  si	  haya	  algún	  comentario.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   ADMINISTRACIÓN	   DE	   EMPRESAS	   MIGUEL	   ÁNGEL	  
GÁMEZ	  LEYVA.-‐	  Regidor	   republicano	  Ayuntamiento:	   Señor	   presidente	  nada	  más	   eh,	  
para	   aclarar	   poquito	   el	   punto,	   el	   hecho	   de	   haber	   dicho	   a	   la	   mejor,	   no	   lo	   dije	  
correctamente,	   pero	   yo	   nada	   más	   mencionaba	   de	   los	   cuarenta	   y	   cinco	   días	   que	  
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tenemos	  hábiles	  para	  este,	  aclarar	  alguna	  situación	  y	  a	  la	  mejor	  no	  me	  di	  a	  entender,	  
ilógico	   este,	   el	   pensar	   que	   ya	   nos	   entreguen	   pues,	   me	   gustaría	   que	   fuéramos	   un	  
poquito	  más,	  más,	  como	  más	  profesionales	  en	  el	  sentido	  de	  que,	  al	  personal	  o	  sea	  mi	  
presidente,	  sería	  importante	  darle	  una	  pequeña	  inducción	  de	  que	  es	  lo	  que	  pretende	  
este	  Ayuntamiento	  con	  el	  personal,	  con	  el	  recurso	  humano,	  una	  pequeña	  inducción	  de	  
lo	  que	  pretendemos	  y	  queremos	  de	  cada	  uno	  de	  ellos	  y	  lo	  felicito	  de	  antemano	  señor	  
presidente	   por	   la	   primera	   acción	   este,	   los	   compañeros	   de	   limpia,	   las	   hormiguitas,	  
todos	  ellos	  que	  andan	  ahí	  pues	  claro	  y	  por	  supuesto	  que	   les	  hace	  falta	  este,	  guantes,	  
que	   les	  hace	   falta	  overoles,	  que	   les	   falta,	  hace	   falta	  material	  para	  desarrollar	  bien	  su	  
trabajo,	   si	   lo	   hacemos	   en	   cada	   una	   de	   las	   áreas	   vamos	   a	   obtener	   un	   este,	   un	   éxito	  
rotundo	  en	  nuestra	  gestión,	  perdón	  en	  nuestra	  gestión	  y	  en	  nuestro	  andar	  este,	   eso	  
era	  todo,	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  No	  sé	  si	  coincidamos	  que	  a	  mí	  me	  gustaría	  en	  lo	  personal	  que	  
pudiéramos	   a	   lo	   que	   comentas	   regidor,	   que	   pudiéramos	   tener	   capacitaciones	  
permanentes	  a	  las	  áreas	  de	  la	  presidencia	  municipal,	  desde	  la	  atención	  a	  las	  personas	  
como	  ahorita	  platicabas	  regidora,	  pero	  que	  pudiera	  haber	  capacitaciones	  constantes	  
en	  cada	  área	  para	  tener	  un	  mejor	  servicio	  pues	  a	  la	  población	  y	  el	  comentario	  lo	  hacía	  
porque	  ahorita	   si	  me	  quede	  pensando,	  dije	  no	  se	  me	  hace	  que	  mi	   regidor	  anda	  más	  
fuerte	  que	   la	  Auditoría	  Superior	  del	  Estado	  que	  quiere	  que	  en	  tres	  días	  saquemos	  el	  
tema,	   algún	   comentario,	   todo	   bien,	   entonces	   pasamos	   al	   punto	   número	   cinco	   es	  
relativo	  a	  la	  clausura	  de	  la	  sesión.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.	   -‐	  
Presidente	  Municipal:	  Nos	  ponemos	  de	  pie	  por	   favor,	  no	  habiendo	  más	  asuntos	  que	  
tratar	  se	  declara	  clausurada	  esta	  sesión	  extraordinaria	  de	  Cabildo	  número	  uno,	  siendo	  
la	   una	   con	   cuarenta	  minutos	   del	   día	   diez	   y	   seis	   del	  mes	   de	   septiembre	   del	   dos	  mil	  
veintiuno,	  muchas	  gracias	  a	  todos.	  	  	  	  	  	  	  	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  
	  
	  

__________________________________________________________________	  
CIUDADANO	  LICENCIADO	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA	  

	  
	  

SÍNDICO	  MUNICIPAL	  
	  

_____________________________________________________________	  
LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA	  	  

	  
	  

EL	  SECRETARIO	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  
	  
	  

___________________________________________________	  
L.E.S	  RAÚL	  HERNÁNDEZ	  MARTÍNEZ	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	   	  

ACTA:	   01	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE	  :	   SESIÓN	  EXTRAORDINARIA	  DEL	  DÍA	  16	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  
2021	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO.	  

	  
	  
	  

REGIDORES	  
	  

NOMBRE	   FIRMA	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  

NANCY	  JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  

DE	  EMPRESAS	  MIGUEL	  ÁNGEL	  GÁMEZ	  LEYVA	  

	  

CIUDADANA	  EVELYN	  ARRIAGA	  GARCÍA	  

	  

	  

CIUDADANO	  MANUEL	  SAUCEDO	  CEBALLOS	  

	  

	  

CIUDADANA	  HILDA	  MORENO	  

	  

	  

CIUDADANO	  BALTAZAR	  CAMPOS	  ESQUIVEL	  

	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  TANIA	  GUADALUPE	  

ALONSO	  AGUILAR	  

	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  JESÚS	  SALVADOR	  

ROSALES	  MARES	  

	  

CIUDADANA	  DULCE	  CRISTAL	  RAMÍREZ	  

BONILLA	  

	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  JOSÉ	  LUIS	  DELGADO	  

ARROYO	  	  

	  

CIUDADANA	  ARQUITECTA	  KELLY	  MEREDITH	  

SAMANIEGO	  HERNÁNDEZ	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  YANETT	  GUTIÉRREZ	  

LUNA	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  CONTADURÍA	  LUZ	  

MARGARITA	  CHÁVEZ	  GARCÍA	  

	  

	  

	  


